

Banco Central de Cuba

INFORMACIÓN ECONÓMICA

27-01-2022

Año 16

No. 83

RNPS - 2330

Monedas

Moneda

Euro*	1.1151
Libra esterlina*	1.3386
Dólar canadiense	1.2675
Yen japonés	115.3700
Franco suizo	0.9313
Peso mexicano	20.7101
Dólar australiano*	0.7075
Peso argentino	104.7738
Corona sueca	9.3419
Yuan	6.3674
Dólar de Hong Kong	7.7910
Real brasileño	5.3799
Rand sudafricano	15.3378
Rublo ruso	77.7867

Las cotizaciones expresan unidades monetarias por un dólar. Los casos señalados con asteriscos (*) indican dólares por unidad monetaria.

Metales Básicos

Dólar/t

Níquel	22,590.50
Cobre	9,808.50
Estaño	41,370.00
Plomo	2,334.50
Zinc	3,665.00
Aluminio	3,092.00

Metales Preciosos

Dólar/onza troy

Oro	1,803.20
Plata	22.82
Platino	1,020.55
Paladio	2,286.00

Alimentos

Dólar

Maíz amarillo/TN	246.85
Frijol de soya/TN	529.06
Harina de soya/TN	441.47
Aceite de soya/ TN	1,409.66
Trigo/TN	292.08
Leche en polvo/ Cts/lb	20.28
Carne de Cerdo Cts/lb	87.88
Arroz/Centena	15.05
Café/ Cts/lb	234.95
Cacao/TM	2,481.00

Azúcar

Alcohol	Chicago (Maíz)	0.58	Dls./lt
	Brasil (Caña)	0.77	Dls./lt
Azúcar	Crudo	18.45	Cts/lb
	Refino	499.80	Dls./TM

Energía

Incluye costo, seguro y flete hasta Cuba Dólar/TM

Fuel	358.46
Diesel	425.00
Jet fuel/Costa Golfo U.S.A.	632.69
Jet fuel Mediterráneo	269.00
Gasolina	388.57
Gas licuado (GLP)	281.67

Precio del petróleo crudo ligero (WTI) en la Bolsa de Nueva York:

88.06 dólar/barril

Precio del petróleo BRENT (Mar del Norte), Londres:

89.30 dólar/barril

Tasas de Interés

Moneda	1 mes	3 meses	6 meses	1 año	3 años	4 años	5 años
Dólar	0.10914	0.27757	0.46400	0.80871	2.42000	2.57000	2.75000
Euro	-0.61943	-0.58057	-0.55600	-0.48571			

Para esta y ediciones anteriores, puede acceder al Portal Interbancario (<http://www.interbancario.cu>)
Cualquier duda o sugerencia comuníquela a danay@bc.gob.cu; infobcc@bc.gob.cu; isabel.Crisma@bc.gob.cu

Argentina enfrenta una semana clave para la renegociación de su deuda con el FMI

Argentina mantiene serias discrepancias con la política del Fondo Monetario Internacional (FMI) cuando está cerca el primer vencimiento de este año del préstamo que el organismo acordó con la anterior administración argentina, en el año 2018.

El ministro de Economía, Martín Guzmán, sostiene que el país quiere llegar a un acuerdo, pero necesita más tiempo para pagar. Su intención es destinar los recursos obtenidos con el récord de exportaciones registrado el año pasado al fortalecimiento de la economía del país, y no al pago de la deuda.

Los casi 78.000 millones de dólares en los que se tradujeron las exportaciones acumuladas de 2021 es el dato más alto desde 2012 y supone un 20 % más que en 2019. Una cifra que ha permitido paliar las brutales pérdidas experimentadas en 2020 a raíz de la pandemia de coronavirus.

Pero estos números, conocidos en medio de la tensa negociación con el FMI, a pesar de ser unos índices alentadores de crecimiento económico, también se constituyen en uno de los principales escollos para que Argentina logre la renegociación de la deuda con el organismo internacional. (AP)

La pobreza y la desigualdad aumentaron en 2021 en América Latina por sexto año consecutivo

La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) reveló este jueves que en 2021 la pobreza y la desigualdad crecieron por sexto año consecutivo debido a la pandemia de coronavirus, lo que demuestra que el deterioro de las condiciones sociales provocado por la crisis sanitaria ya no es coyuntural.

Así lo explicó Alicia Bárcenas, secretaria ejecutiva del organismo, en una conferencia de prensa en la que presentó el Panorama social de América Latina 2021, el detallado informe que realiza de manera anual.

"Estamos enfrentando tiempos muy duros, difíciles en nuestra región en donde la verdad hay una situación que no hemos superado. Es una emergencia sanitaria, ya llevamos dos años de esta

pandemia, pero estamos yendo a una crisis social prolongada, esta pandemia nos está dejando huellas indelebles y una gran incertidumbre respecto a su evolución", dijo.

La funcionaria precisó que la pandemia ocasionó una "salida contundente" del mercado laboral, sobre todo en el caso de las mujeres que han sufrido las consecuencias más duras, ya sea porque no encuentran empleo o porque trabajan en condiciones de precariedad, con pérdida de ingresos y aumento en la sobrecarga de cuidados.

Con respecto a la pobreza y la desigualdad, se suma "una crisis silenciosa" de la educación que hoy coloca a 3.1 millones de estudiantes en riesgo de abandonar la escuela.

Bárcena advirtió que la recuperación económica registrada en 2021, y que fue del 6.2 % a nivel regional, no ha sido suficiente para mitigar los efectos sociales y laborales de la pandemia, ya que a pesar de ese crecimiento se proyecta un aumento de la pobreza extrema al 13.8 % de la población, es decir, 86 millones de personas. (RT)

FMI: la economía mundial crecerá menos de lo previsto

El Fondo Monetario Internacional (FMI) ha señalado que la economía mundial crecerá en 2022 menos de lo previsto anteriormente, debido al impacto de las medidas para contener la propagación del coronavirus, y a la elevada inflación, que llevará a un endurecimiento de las condiciones financieras en las economías avanzadas, poniendo en peligro la recuperación de otros países.

Gita Gopinath, subdirectora gerente del FMI, ha señalado que «la continua recuperación mundial se enfrenta a múltiples desafíos a medida que la pandemia entra en su tercer año».

Para la directiva, los problemas de suministro «todavía pesan sobre la actividad y contribuyen a una mayor inflación, lo que se suma a las presiones de la demanda y los precios de alimentos y la energía, que, ante una deuda récord, restringe la capacidad de muchos países para hacer frente a nuevas perturbaciones». (Noticias Bancarias)